

Schuljahresbeginn

Bereits sind wieder einige Tage seit den Sommerferien vergangen und doch bleibt der erste Montag nach den Ferien in spezieller Erinnerung. Für die meisten Schülerinnen und Schüler begann wieder der Schulalltag. Doch für 50 Kinder war es der erste Schultag an der Primarschule überhaupt. Begleitet von ihren Eltern und ausgerüstet mit riesigem Schultornister versammelten sie sich mit allen anderen Kindern im Innenhof der Schulanlage. Der Schulleiter Herr Bänninger begrüßte alle Kinder, Eltern, Lehrpersonen und Teammitglieder der Primarschule. Nach kurzer Rede sangen alle den Schulhauslied «Gib eus es like». Im Anschluss bekamen alle Erstklässlerinnen und Erstklässler traditionell eine Sonnenblume von ihrer Göttiklasse überreicht. Unter Applaus aller Anwesenden marschierten die 1. Klassen Kinder anschliessend durch die Menge und überschritten vor dem Schulhauseingang den Roten Teppich. Wir heissen sie herzlich willkommen an der Primarschule Hettlingen. Auch allen anderen wünschen wir ein aufregendes, spannendes, attraktives und lehrreiches Schuljahr.